



03.12.2004 - 10:06 Uhr

Campagne de prévention Cipi 2004 "période de Noël": Jusqu'à mille incendies en Suisse à Noël

Berne (ots) -

Indication: Des informations suivantes peuvent être téléchargées gratuitement en format pdf sous: <http://www.presseportal.ch/fr/>

- 1) Lead: Jusqu'à mille incendies en Suisse à Noël
- 2) Info-box: Conseils pour fêter Noël en toute sécurité
- 3) Info-box: Les enfants peuvent apprendre la prudence avec le feu
- 4) Info-box: Calendriers de l'Avent, sapins et biscuits de Noël, myrrhe

Sapins de Noël, couronnes de l'Avent et bougies: un mélange dangereux

Les bougies sont dangereuses. Ce sont elles principalement qui sont à l'origine des 1'000 incendies d'appartements survenant chaque année en Suisse entre Noël et Nouvel An. En 2003, les dommages se sont élevés à 25 millions de francs. Au seuil de cette nouvelle période de Noël, le Centre d'information pour la prévention des incendies Cipi et le Bureau suisse de prévention des accidents bpa émettent des recommandations visant un comportement correct avec les bougies et le feu.

Le danger émanant des sapins de Noël et des couronnes de l'Avent est sous-estimé: chaque année, plus de 1'000 incendies se produisent en Suisse entre Noël et Nouvel An. En 2003, les dommages provoqués pendant cette période se sont élevés à 25 millions de francs. "Une fois qu'un sapin de Noël ou une couronne de l'Avent a pris feu, il flambe en quelques secondes", explique Kurt Steck, expert en protection incendie du Centre d'information pour la prévention des incendies Cipi.

Les couronnes de l'Avent et les sapins de Noël s'embrasent facilement parce qu'ils se dessèchent vite dans les locaux chauffés, ce qui accroît le risque d'inflammation au contact des bougies. Les incendies sont particulièrement fréquents après Nouvel An. "A partir du 31 décembre au plus tard, il ne faut plus allumer les bougies du sapin de Noël", insiste Kurt Steck. En se desséchant, le sapin forme une enveloppe de gaz contenant de la résine - que nous percevons comme odeur typique de Noël - et le risque qu'il s'embrace d'un seul coup et que le feu se propage très vite augmente de jour en jour.

Des précautions simples pour un Noël sans incendie
Comme mesure de protection simple, le Centre d'information pour la prévention des incendies Cipi et le Bureau suisse de prévention des accidents bpa conseillent de tenir à disposition un seau d'eau avec une balayette à côté du sapin. Cela permet d'éteindre un incendie naissant. Mais attention: essayer d'éteindre soi-même un incendie, c'est risquer une intoxication due à la fumée et aux gaz ainsi que des brûlures. En cas d'incendie, il faut immédiatement alarmer les sapeurs-pompiers - numéro 118 - et mettre tous les habitants de la maison en sécurité.

Vous pouvez télécharger le dossier de Noël et les images sur le site du Cipi, sous <http://www.bfb-cipi.ch/media/index.asp?lang=fr>

"Attention au feu!", c'est là le mot d'ordre du Centre d'information pour la prévention des incendies Cipi. Cette organisation, qui exerce son activité dans toute la Suisse, a son siège à Berne et est financée par l'Association des établissements

cantonaux d'assurance incendie (AEAI) et l'Association Suisse d'Assurance (ASA). A l'aide de campagnes et d'un travail d'information, le Cipi veut sensibiliser les spécialistes et le grand public aux dangers du feu, afin de prévenir les incendies.
www.bfb-cipi.ch

Contact:

Médias et information

Centre d'information pour la prévention des incendies Cipi

tél. +41/41/769'80'33

E-mail: media@bfb-cipi.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002394/100483283> abgerufen werden.